
まちづくりワークショップ アンケート調査の結果について 

 

■添地本田町線について 

この道路の将来のイメージはどうあってほしいですか？ 

選択肢 洗練された 

選択肢 素朴な 

選択肢 個性的な 

選択肢 その他（親しみを持てるような、明るい感じ） 

 

市街地らしい「洗練された」道路をイメージした方が多かったです。 

 

 

■ブロック舗装について 

ブロック舗装に期待する機能はなんですか？ 

選択肢 歩きやすい 

選択肢 水はけが良い 

選択肢 壊れにくい 

選択肢 その他（お洒落、可愛いさ） 

 

段差がなく、すべりにくい「歩きやすい」歩道を第一に考えている方が多か

ったです。その他の意見として、「お洒落」、「可愛さ」といったブロック舗装そ

のものに景観形成を期待している方もいました。 

 

 

ブロックはどんな色がいいと思いますか？ 

選択肢 白黒系 

選択肢 赤系 

選択肢 黄系 

選択肢 その他（周辺に馴染む色、ブロックのパターンで文字をつくってスタンプ

ラリーをしたら面白い、黒色のブロックを多めにする、青系、沼津垣のイメー

ジを使ってほしい、青白赤のマリン系） 

 

 南北の連続性を重視したい、シンプルで飽きがこないといった理由で、白黒

系が良いという意見が多かったです。 

 



■道路照明灯について 

道路照明灯に期待する機能はなんですか？ 

選択肢 安全 

選択肢 省エネ 

選択肢 景観 

選択肢 その他（明るさ） 

 

 多くの方が、「安全」と「景観」に期待していることが伺えます。また、市で

は、道路照明灯をＬＥＤ照明に切り替えています。この計画でも、ＬＥＤ照明

を使用します。 

 

 

支柱はどんな色がいいと思いますか？ 

選択肢 シルバー×グリーン（Ａ案：千本松原） 

選択肢 ホワイト×ブルー（Ｂ案：沼津港） 

選択肢 ダークブラウン 

選択肢 ダークグレー 

 

 地域のシンボルをデザインとして提案した「千本松原」（シルバー×グリーン）

と「沼津港」（ホワイト×ブルー）がほぼ同数で高い支持を受けました。 

 

 

■ご意見ご感想をお寄せください 

ブロック舗装について 

 赤色のブロックはかわいい 

 白黒系はシンプルなデザインで良いが、別の色もあった方が良い 

 白色は眩しいのであまり使ってほしくない 

 周辺と合わせた方が良い 

 黄系は空間を広くみせるような気がする 

 沼津垣のデザイン（モノトーン）が良い 

 

道路照明灯について 

 ホワイト×ブルーはかわいい 

 

その他 

 道がきれいになるのは楽しみ 歩きやすい道をつくってほしい 


